


Derivado de los desastres provocados por las inundaciones el pasado 8 de
septiembre todo el personal del ayuntamiento trabajó en beneficio de los
afectados, es por esto que derivado al esfuerzo los integrantes de la H. asamblea
donó equipamiento como palas, guantes, una carretilla, rastrillos, botas y una
tonelada de Cal para el mejoramiento en la limpieza de las zonas afectadas.

Después de esto la dirección de reglamentos hizo la solicitud de materiales de
limpieza para las familias afectadas que aún no podían deshacerse de los olores y
desechos que trajo consigo la inundación.

Ante falta de suministros médicos del mes de septiembre se realizó la donación de
medicamentos al desarrollo integral para las familias DIF.



De igual forma después de
algunos días después de la
inundación se recurre
nuevamente con la dirección de
servicios públicos, direcciones y
personal del ayuntamiento para
la realización del esparcimiento
de cal en los hogares que se
encuentran en cercanías o
alrededores de los diferentes
canales que se desbordaron
como fue en la zona llamada
media luna.

● Se realizó una reunión en el centro de atención para personas con
discapacidad ubicada en tulipán municipio de Tlaxcoapan, dicha reunión se
habla de los enlaces en los que se pueden beneficiar y reforzar las
atenciones de las personas con alguna discapacidad entre ambas
comunidades

● Asistencia a la capacitación en materia de ética, integridad y prevención de
conflictos de interés impartida por la secretaria de contraloría.

● Se realizó una mesa de trabajo con vecinos de la calle reforma sobre una
denuncia hacia el establecimiento “Jennifer”, dicho establecimiento vende
bebidas alcohólicas, pero debido a que los comensales de dicho negocio
realizan compras fuera de las horas de actividades y con música a todo
volumen a esto se acordó con tener contacto directo con la encargada del
depósito misma que tarda en dar respuesta a la invitación.

Se hace una invitación a los
integrantes de la H. asamblea
para la asistencia al congreso
del estado para la presentación
del proyecto de residuos sólidos
greenergy-Catsa.



● Como solicitud de la dirección de Reglamentos se realiza la donación de
dulces para la festividad denominada “desde el más allá las catrinas
quieren selfie”, junto con vecinos del Munitepec.

● Como marca el articulo 105 y 106 en la ley orgánica a la vigilancia control y
evaluación en alcance al oficio PMT/CIM/3097/ 2021 sobre los
procedimientos de la ley de ingresos y presupuesto de egresos en lo0s
cuales se realiza los siguientes análisis de las siguientes direcciones:

1. Dirección de catastro: Esta dirección en específico hizo variables cambios
enfocados al crecimiento del municipio y bajo las leyes de la ley de
ingresos.

2. DIF: Debido al aislamiento derivado a la pandemia mundial las consultas
dadas al sistema DIF fueron bajando considerablemente, al igual que las
terapias por lo que se hizo la propuesta de aumentar considerablemente los
servicios que se ofrecen, a pesar de esto aún se considera que el DIF de
este municipio maneja los precios más bajos de la región.

3. Reglamentos y espectáculos: Se determinaron muchas de las propuestas
enfocadas en las cuotas de algunas referencias a negocios y a multas
aplicadas y determinadas a la ley de hacienda para los municipios del
estado de Hidalgo

4. Ecología: Determinando los artículos 78 al 81 de la Ley de hacienda para
los municipios del estado de hidalgo, se presentó la propuesta, junto con el
impacto ambiental de construcción que determina la dirección de catastro

5. Registros del estado familiar: Debido al aumento de muertes derivados al
covid 19 aunado al accidente provocado por el ducto de Pemex han
provocado un considerable crecimiento de mortalidad en el municipio por lo
que se considera del 3% en algunos registros tal como lo marca la ley de
ingresos

● Capacitación con la dirección de contraloría y tesorería para el
conocimiento de su funcionalidad.

● Como aprobación unánime se realiza el evento del “buen fin” donde se
realizan descuentos en diferentes direcciones como CASMTH y la dirección
del registro familiar donde se daba cierto descuento en los registros de
bodas comunitarias.

● Con la invitación que hace llegar la dirección de catastro se realiza la firma
de convenio con INSUS y el municipio de Tlahuelilpan donde benefician la
ciudadanía que desea su título de propiedad en regla

En las fiestas de cembrinas se realizaron las diferentes direcciones y los
integrantes de H. asamblea se coordinaron para el adorno de jardineras con tema
del nuevo inicio de año, se cooperaron para adornos y luces navideñas.



En marco del día internacional de las personas con discapacidad se invitaron a
deportistas destacados del estado hidalguense, mismos que realizaron diferentes
exibihiciones en la comunidad de Tlahuelilpan durante el fin de semana, hubo una
asistencia de jóvenes y adultos con alguna discapacidad.



Con la organización de servicios públicos y la donación de pintura por parte de los
regidores se realizó la pinta en la fachada de la unidad deportiva municipal,
además de la cooperación de algunas lámparas con el propósito de mejorar la
fachada de las instalaciones.

● Se Realizó una invitación
para una mesa de trabajo con los
regidores y la dirección de salud en
donde se presenta un programa con
todas las actividades previstas para
el periodo de administración

● Como parte de nuestras
actividades como regidores
municipales se realiza una mesa de
trabajo junto con la tesorería para la
revisión del presupuesto de egresos
2022 capitulo 2000, capitulo 3000 y
capitulo 6000.

● Para el festival internacional
del libro juvenil e infantil se realizó
un pequeño donativo a la dirección
de cultura para la comprar de libro
exhibidos en el evento.



Se contactó el entrenador del equipo de voleibol los troyanos para un donativo con
el transporte para la participación a la competencia regional de voleibol, en el cual
se obtuvo el primer lugar.

● En las semanas anteriores la dirección de salud se organizó junto con otras
direcciones para un reconocimiento a nivel estado para el bienestar físico y
mental de la ciudadanía

● Se recibió la solicitud de un apoyo para uniformes para un grupo de jóvenes
de diferentes zonas del municipio

● Se hizo varias solicitudes de una calle cerrada en la av. Venustiano
Carranza para proporcionar servicios básicos como iluminación y
pavimentación a lo que se otorgaron la información necesaria para el
procedimiento de reconocimiento de la calle.

● Se realiza una segunda reunión con la reglamentación para la tenencia
responsable de mascotas

● Asistencia a una conferencia de la conservación de las abejas con
alumnado de la primaria Melchor O.

● La realización de una mesa de trabajo con Juan Diego Bautizta Lopez, en
donde se presenta con un proyecto de paneles solares.



Durante los trabajos de obra y pavimentación de la calle Francisco I madero
ubicado en el pueblo de munitepec, se encontraron problemas en sistema de
drenaje, misma que no estaban contempladas en el presupuesto por lo que se
opta por hacer una donación o aportación para el mejoramiento del mismo entre
los integrantes de H. asamblea y el secretario municipal.

En semanas anteriores se realizó la solicitud de uniformes para un nuevo
equipo en el pueblo de Munitepec llamados Santa Fe por lo que se hizo la
donación de 12 uniformes.



● Como parte del proceso de la insignia de pueblos con sabor la dirección de
cultura se realiza un protocolo para calificar el patillo.

● Por segunda ocasión se realiza otra mesa de trabajo para la tenencia de
mascotas en donde se discutieron el método de asignación de las multas

Durante este mes varios clubes de voleibol de la región se organizaron para
hacer al municipio como cede para realizar el torneo, varias direcciones se
organizaron y solicitaron apoyo a los regidores para la donación de balones
de voleibol.



Unas semanas comenzando el mes se atendió al auxilio de una familia que
necesitaba apoyo para una persona mayor de edad a la que le hacía falta
una andadera para poder andar en sus calles de la colonia Cuactemoc

Se realizó una mesa de trabajo con los regidores e integrantes del comité
de la parroquia municipal como apoyo para promocionar un baile
organizado para la reconstrucción del templo viejo, además se pidió ayuda
para una mejor gestión en los materiales de construcción.

Como parte del festival del día del niño varias direcciones se organizaron
para realizar varias actividades para los niños del municipio, a lo que los
integrantes de la H. asamblea donaron 50 pelotas por cada integrante.



● Asistencia a la primera reunión de seguimiento del comité correspondiente
al año 2022 del comité de planeación para el desarrollo del municipio de
Tlahuelilpan en el estado de Hidalgo

● Asistencia a la segunda sesión de seguimiento por el comité de planeación
para el desarrollo donde algunas direcciones, a esta reunión de forma
asistieron delegados de las diferentes colonias

● Para una mejor organización y evaluación sobre las actividades de todas
las direcciones se realizaron juntas y en las que se invitaron a regidores y
miembros de la H asamblea

Durante semanas varios vecinos de la calle cerrada de la Venustiano Carranza
realizaron varias solicitudes sobre el mal estado de su calle la cual se notaba un
alto deteriodo en la zona por lo que se logró conseguir una donación de tezontle
para la zona, muchos de los vecinos trabajaron para la distribución de la misma.



De igual manera el comité de obra realizó la solicitud de la pintura de la misma
calle mencionada, debido que para la gestión realizada en la obra de
pavimentación no se estaba contemplado la pintura para las guarniciones, por ello
el secretario municipal Salvador Chavez junto con la regidora Dulce Lucero Maya
apoyaron con pintura, brochas, tinner y con el apoyo de servicios públicos se
realizó la mano de obra y limpieza



La sra. Areli Mota Renteria hizó la solicitud para su hijo Cristopher quien fue
convocado al 33 éme del tournoi international neuville sur saone challenge piana,
la cual es un torneo europeo y donde se destaca los talentos juveniles del país a lo
que se solicitó el apoyo para el viaje a Paris y en la promoción del joven futbolista
debido a que no le consideraban en una nota deportiva exclusiva.



Para la realización de la feria anual de la colonia Cerro de Gómez, los habitantes
realizan una kermes para el sustento de dicha celebración, a lo que se acudió a
los integrantes de H. asamblea para un donativo voluntario para la realización de
dicha Kermes

● Se realiza la segunda reunión de evaluación en donde se revisan los
eventos más importantes como el día de las madres

● Asistencia a la mesa de trabajo referente a los derechos y obligaciones de
los sindicalizados en tema a las asistencias de salud

● Como parte del comité de mejora regulatoria se realizan sesiones ordinarias
en donde se exponen las actividades más importantes del comité.

Se recibe la invitación por parte se la asociación de futbot-tennis del municipio de
Progreso, dicha invitación era para la demostración de dicho deporte, de igual
manera se presenta un proyecto para la formación de torneos deportivos a nivel
regional



En el mes de julio se realiza la segunda entrega de medicamentos al sistema DIF,
al igual de dos sillas de ruedas de enfermería para el beneficio de los pacientes

● Se realiza la mesa del trabajo para la realización del reglamento interno ya
que el que se tiene publicado en el periódico oficial se considera obsoleto
por lo que se comienza junto con el asesor jurídico a contemplar los
elementos necesarios para conformar el reglamento.

● Después de dos años de confinamiento la feria del pueblo se crea una
nueva organización para por parte de la administración se conforma un
comité de feria conformado por la dirección de tesorería, la dirección de
reglamentos, el secretario municipal

● Se realiza la segunda mesa de trabajo con motivo de la actualización del
reglamento interno

● Se realiza la reunión con la dirección de deporte



Como lo establece la Ley Orgánica Municipal y como parte de mis

funciones, he asistido cabalmente a dieciseis sesiones ordinarias,

treinta extraordinarias, mismas

en las que he participado activamente siempre pensando en beneficiar

a la ciudadanía, y los acuerdos que se toman en las mismas han sido

razonados y analizados para llevar al Municipio por un buen camino, como es la
reglamentación de la tenencia de mascotas donde nos permite asegurar el
bienestar de los animales de compañía y la salud y seguridad de la población.


